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7 月 26 日 №４ 

 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

櫻内会長：クラブの最適化ということで、規定 
審議会で採択された決議案の一部を本日、資料 
として配っております。今回は 181 件が審議さ 
れ、内 61 件が採択されました。ガバナー事務 
所より、採択された全ての決議案の詳細が届い 
ていますが、約 95 ページありますので、本日 
は重要と思われる部分のみ抜粋したものです。 
採択された項目に対し、反対する場合は 8 月 

15 日までに表明書式を提出しなければなりま 
せんので、皆様のご意見を伺いたく、宜しくお 
願い致します。 
瀬戸（クラブ研修リーダー）委員長：内容を説明さ 
せて頂きます。規定審議会は 3 年に 1 度開催さ

れます。前回2013年は私が会長の時でしたが、 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（概要にて掲載） 

ほとんど記憶にありません。ですが今回、2016 
年は歴史的な規定審議会だと言われております。 
 お手元の資料は、6 月に開催された当地区の 
「規定審議会報告会」で配布されたもので、ポ 
イントが凝縮されています。今回の規定審議会 
では、RI 定款は絶対的なものですが、クラブ細 
則での裁量が認められています。 
〇16-21 クラブ定款第 6 条 例会と出席に関する 

規定の例外の新設 

 例会は月 2 回以上の開催とし、出席率も上が 
り、若い人も入りやすく、経費も節約できる 
として、増強を推進しようというものです。 

〇16-36 RI 定款第 5 条第 3 節 会員身分に関す 

る規定の例外の新設 

  

会 長 櫻内 康裕  幹 事 早川 正彦 

 



      

 

現在、職業分類は 1 業種 5 名までとなっていま 
すが、こういった管理も各クラブ独自で決定で 
きることになります。 

＜意見＞ 

・今回の規定審議会の目的が気になっています。 
クラブ細則を重視すれば、RI 定款はどのように 
も解釈できる。今後、RI とクラブがどのような 
関係になっていくのか、クラブ独自の細則で、

どのようにクラブ運営をしていくのか気にな

ります。 
・今回の規定審議会の柔軟性は、ロータリーの大 

骨がゆがんでくるように思う。ロータリーの本 
来の運営がおろそかになりかねない。増強をし 
やすくということで、毎週の例会の楽しみが無 
くなるような寂しさを感じます。 

・増強は基本ですが、会員数だけ増やせば良いの 
かと失望を感じます。ある程度の入会基準は必 
要だと思います。 

・今後は例会数などで、各クラブによる不公平さ 
が出てくるかと思います。当クラブでは既に 3 
名の入会者があり、増強も順調にいっています。

月 2 回の例会で、特に年度初めの盛り沢山の報

告や事業をどうやってこなしていけるのか。 
＜瀬戸委員長＞今後、例会数や職業分類などは、 

11 月に「手続要覧」が発行されますので、それを

基にクラブ細則の見直しを行っていきます。次に、 
〇16-07 クラブ定款第 7 条 入会金を廃止する 

     当クラブでは、既に今年度の入会者より入会金 
を廃止としています。 

〇16-99 RI細則第17条 人頭分担金を増額する件 

3 年間で毎年 4 ドルづつの増加です。この件は 
他クラブでも問題視しているようです。理由は 
RI 財政が赤字であり、より充実した支援のため 
とありますが、地区の報告会では、RI の財政運 
営の失策や、高額な RI 職員の人件費の見直し 
を意見されている方もいました。 

＜会長＞当クラブの投票数は、会員数により１票 
ですが、16-99 人頭分担金の増額については反対 
される方が多くいるようですので、次回の理事会 
に諮ります。その他の案件も含めて、検討の上で 
反対表明を提出するかを決定させて頂きます。本 
日はご意見をありがとうございました。 
 

 
 

 
 

 今年は梅雨がなかなか 
明けない年で、暑さもさ 
ほど暑いという日もそん 
なにないような感じです 
が、今週末ぐらいには梅 
雨明けとのことです。 

暑さにあまり慣れてい 
ない今年ですので、気を 
つけて下さい。 
「フィリピンでのシューズ寄贈式」 

 さて、先々週に金沢会員と行きましたフィリピ 
ンの報告をさせて頂きます。7 月 13 日（水）に、 
成田空港 9:30 発で、今回は順調に飛び立ちまし 
て、予定通りフィリピンのアキノ国際空港に着き、 
入国審査も終り、手荷物も金沢会員の配慮で最初 
に出てきまして、予定より早く出れるかと思って 
いました。 
 ところが、光明学園インターアクトの生徒から 
預かってきたシューズがダンボール 3 箱で 50 足 
持っていきましたので、税関で手招きをされてし 
まい、箱を開けて交渉しました。何とか粘ってみ 
ましたが、最初に出て来たのに、その飛行機の最 
後の人もいなくなり、仕方なく、約 7,600 円の税 
金を払ってきました。 
 2 日目に、マカティボブラシオン RC との打合 
せに伺いました。事前の話では、3～4 人との打合 
せと聞いていましたが、先方では例会をその日に 
合せてくれたようで、18 名位の方に集まって頂 
きました。 
 点鐘をし、少し経つと、いきなり金沢会員と私 
に“国歌”を歌って下さいと言われ、2 人でアカ 
ペラで歌ってきましたが、丁重に受け入れて頂き 
ました。その後、新会員も 5 名程入られて、紹介 
され、最後にシューズの贈呈を行い、感謝状を戴 
いてまいりました。 

例会後、今後の「空飛ぶシューズプロジェクト」 
の打合せを行い、税関の問題や、もう少し小さい 
サイズのシューズがあれば、近くの小学校などへ 
持っていけるなど、また台風被害の地域は飛行機 
での移動になるので検討することにしました。↗ 
 



 

 
     夜のパーティーにもご招待頂き、今回入会した 
    会員のお店で、4 家族に来て頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    ●佐々木 文雄君（相模原東ＲＣ） 

        今日初めてのメイクです。宜しくお願いします。 

      ●一戸 徳雄君（相模原東ＲＣ） 

        スマイルしま～す。 

●櫻内会長、早川幹事 

      ①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

      ②本日はクラブフォーラムがございます。皆さんの屈 

託の無いご意見をよろしくお願い致します。 

      ③ゲストの東 RC の佐々木様、一戸様、ようこそ。 

      ●伊倉 正光会員 

      ①櫻内会長、瀬戸クラブ研修リーダー、本日のクラブ 

        フォーラム宜しくお願い致します。 

        ②入会記念日祝を戴き、ありがとうございます。 

      ●豊岡 淳会員 

        入会記念日を祝って頂き、ありがとうございます。 

        まだまだですね。 

      ●大坪 征弘会員 

        本日はお祝を戴きまして、ありがとうございます。 

今後ともよろしくお願い致します。 

       

 

 

●田後 隆二会員 

①入会記念日、ありがとうございます。 

②増強スピーチ、今週から再開します。 

●小野 孝会員 

入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

●㝡住 悦子会員 

①７月入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②本日、クラブフォーラム宜しくお願いします。 

●瀬戸 裕昭会員 

①入会記念日祝の会員の皆様、おめでとうございます。 

②本日、クラブフォーラムを担当させて頂きます。不慣 

な分、スムーズに進行するか判りませんが、ご協力 

宜しくお願いします。 

●池之上 和哉会員 

本日、入会記念日祝を受けられる皆様、おめでとう 

ございます。 

●阿部 毅会員   

①瀬戸研修リーダー、フォーラム宜しくお願いします。 

②入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●大塚 正浩会員 

  入会記念日祝の伊倉さん、大井さん、豊岡さん、 

  大坪さん、田後さん、おめでとうございます。 

●小崎 直利会員 

①７月入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②本日の例会プログラム、瀬戸クラブ研修リーダー、 

よろしくお願い致します。 

●江成 利夫会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②クラブフォーラム担当の会長、瀬戸研修リーダー、 

よろしくお願いします。 

●藤本 恵介会員 

  今月の入会記念の会員皆様おめでとうございます。 

●横溝 志華会員 

①本日、お祝の皆様、おめでとうございます。 

②瀬戸クラブ研修リーダー、宜しくお願い致します。 

●佐々木 敏尚会員 

 本日、入会記念日祝を受けられる皆様、おめでとう 

ございます！ 

●菊地 啓之会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②所用にて、早退致します。 

本日のスマイル額 ２７，０００円 

 



 
 
 
      ＜委員会報告＞ 

    〇会員増強ショートスピーチ   田後 隆二 

     来月より会員の皆様に毎週 
スピーチをお願い致します。 
前会員増強委員長より、当日 
指名した方が良いというアド 
バイスでした。いつ指名され 

  るかということで、常に増強 
を意識して頂けるようです。 
増強情報だけでなく、当クラブの良い所やアピ 

ールポイントなどもお話し頂ければ、全員でその 
点を共有し、新会員候補者に勧めていきたいと思 
います。また、もし退会を考えている人がいれば、 
その情報なども教えて頂ければと思います。 

                （概要にて掲載） 
 
報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会 

開催のご案内 

     米山月間に先立ち、開催致します。クラブより 

米山委員長のご出席をお願い致します。 

 日時：8月 27日（土）14:00～17:00 

場所：アイクロス湘南 登録締切：8月 10日 

②2019 年規定審議会代表議員 選出の件 

     2016 年規定審議会が終了したところですが、今 

年度は 2019 年の地区代表議員を決定する年度 

で、RI 細則に則り代表議員の推薦を要請します。 

③2019 年規定審議会代表議員候補に関する告知 

         2019 年規定審議会の代表議員として、最適任の 

会員を 2016年 9月 23日までにガバナー事務所 

気付 地区指名委員会にご提案下さい。尚、資 

格条件には「RI役員（ガバナー）を全期務めた 

人」が入っております。提案に際しては、必要 

書類の添付をお願い致します。 

        

 ●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・伊倉 正光会員 １９９２年７月８日 

・豊岡  淳会員 ２００８年７月１日 

・田後 隆二会員 ２０１１年７月５日 

・大井  達会員 ２０１５年７月７日 

・大坪 征弘会員 ２０１５年７月７日 

     

例会プログラム 

８月２日→３日（水）移動例会 

「千曲川ＲＣとの合同例会（バーベキュー会）」 

９日クラブフォーラム「40周年について」 

   担当：丸子実行委員長 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  伊倉 正光ＳＡＡ 

斉  唱  「それでこそロータリー」 

ソングリーダー 池之上 和哉会員 

ビジター   佐々木文雄君（相模原東ＲＣ） 

       一戸 徳雄君（  〃   ） 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２６名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/12) 

３名 ９０．３２％ ９６．８８％ 


